opusdei.org

# Visita de Mons. Javier Echevarría a Barcelona

Los próximos días 16 y 17 de mayo, el prelado del Opus Dei participará en diversos actos en la capital catalana

15/05/2008

El viernes por la mañana, Mons. Javier Echevarria presidirá la apertura del Simposio Internacional "Ethics, Business and Society" que organiza el IESE. La sesión se enmarca en el 50° aniversario de esta escuela de dirección de empresas. El Prelado del Opus Dei participará en calidad de Gran Canciller de la Universidad de Navarra, obra corporativa del Opus Dei a la que pertenece el IESE.

Desde la fundación del IESE, han participado en sus actividades unas 30.000 personas. Con la convicción de que los líderes empresariales pueden tener un profundo impacto en las personas y en la sociedad a través de su profesionalidad, integridad y espíritu de servicio; se considera que las empresas son comunidades de personas y por tanto su dirección ha de centrarse en la persona. Los valores éticos y morales que la escuela imparte se basan en la tradición cristiana, una perspectiva que se ha mantenido en las raíces del progreso social y humano en todo el mundo. Estos valores enfatizan la dignidad y los derechos intrínsecos de cada persona, constituyendo el eje

de cualquier éxito de la organización y de la sociedad a largo plazo.

#### Visita a una escuela de Hospitalet

Hacia el mediodía, el Prelado se desplazará al barrio de El Gornal de Hospitalet, donde visitará el colegio Pineda, mantendrá un encuentro con profesoras, alumnas y personal del centro y bendecirá una imagen de la Virgen, realizada por el escultor catalán Joan Mayné, autor del retablo del Santuario de Torreciudad.

Pineda nació en el año 1963 con el afán de contribuir a la formación profesional y humana de las personas que en la década de los años 1955-1965 formaban el área metropolitana de Barcelona. Hasta 1968, el objetivo prioritario de Pineda se centró en la capacitación e inserción laboral de la mujer. A partir de esta fecha, progresivamente ha ido ampliando su oferta educativa, que actualmente alcanza

todos los niveles. Desde sus inicios, la formación cristiana que se ofrece ha estado encomendada al Opus Dei.

### San Josemaría, en el corazón de Barcelona

Por la tarda del mismo viernes, Mons. Javier Echevarria visitará la Iglesia de Santa María de Montalegre, situada en el barrio Raval. Allí bendecirá una estatua de San Josemaría obra de Etsuro Sotoo, escultor japonés residente en Barcelona, que actualmente trabaja en la Sagrada Familia.

La Iglesia de Santa María de Montalegre, templo de la antigua Casa de Caridad en el Raval de Barcelona, fue encomendada al Opus Dei en el año 1967. Dentro de la labor pastoral general del Arzobispado de Barcelona, esta iglesia desarrolla las actividades pastorales que le son propias y una amplia acción solidaria entre los habitantes del

Raval, con la colaboración de un gran equipo de voluntariado que da vida a la Acción Social Montalegre. Con ocasión del Centenario del nacimiento de San Josemaría, quien había visitado Montalegre en el año 1972, se iniciaron Braval y Terral, dos centros de actividades que se proponen promover la cohesión social, luchar contra la marginación y facilitar la incorporación de los inmigrantes en la sociedad. Son un escalón más en el conjunto de iniciativas de solidaridad que se desarrollan alrededor de esta iglesia.

#### Conferencia sobre la familia

El sábado día 17 de mayo por la mañana está previsto que imparta la conferencia de Clausura del congreso internacional sobre Familia y Sociedad organizado por la Universidad Internacional de Cataluña. Su intervención llevará por título "La familia en las enseñanzas de San Josemaría Escrivá".

La UIC, iniciativa de la sociedad civil a través de la *Fundación Familiar Catalana*, fue creada hace 10 años. Su ideario está basado en el humanismo cristiano, inspirado en las enseñanzas de San Josemaría Escrivá. A petición de sus promotores, esta universidad cuenta con la atención pastoral de sacerdotes de la prelatura del Opus Dei.

Durante su estancia, también mantendrá algunos encuentros, de carácter familiar, con fieles de la Prelatura y personas que participan en sus actividades.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-co/article/visita-de-mons-

## javier-echevarria-a-barcelona/ (29/10/2025)